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市立小中学校の規模適正化・適正配置に関する説明会概要（山武西小学校） 

 

期 日：平成 27年 6月 12日 14時 00分～14時 45分（授業参観後） 

場 所：山武西小学校体育館 

参加者：山武西小学校保護者 約 53名、山武西小学校職員 3名 

 

【意見内容と回答】 

◎女性 

概要がざっくりとしていて何を説明したらいいか分からないが、統合はやむを得ないと思っている。西

小はどこと統合し、通学はどうなるのかなどの具体的なことをみんな気にしている。中学校の場合は、制

服はどうなるのかなど。もう少し詰めた話をしていただければ質問もしやすい。 

〇教育総務課長 

山武西小は日向小と統合、中学校は山武南中と山武中の統合で想定している。統合が決まった場合には、

統合準備委員会等を設置し、細かいことを詰めていく形になる。通学については、スクールバス等を利用

する形になると思う。現在、統合後にどこの校舎を使用するか、スケジュールについてはもう少し時間を

もらいたい。 

◎女性 

保護者の中で母校に対して思い入れがあり反対、また、地区で反対運動が出たときはどのようにするの

か。その際、調整の時間はどの程度必要なのか。 

〇教育総務課長 

色々な反対意見も出るかと思うが、これからの子ども達の教育環境を一番に考え、丁寧な説明を重ねて

理解を求めていく。昔、その学校を卒業した人の思いだけで学校を残すというのは、これからの子ども達

のためにはならない。 

◎女性 

就学前の子どもを持つ保護者へ説明も必要ではないかと思う。 

〇教育総務課長 

必要性は認識している。今後同様の説明会を幼稚園・こども園等で行っていく。 


